



Bonnes vacances!

Ce mois-ci

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
<p>3</p> <p>Sortie Camp Boute-en-train</p> 	<p>4</p> <p>Sortie au Laser Quest gr. 61</p> <p>Le gr. 33 se rend à la bibliothèque Langelier.</p> <p>Examen MEES écriture 4^e année</p>	<p>5</p> <p>P.M. Pièce de théâtre 6^e année</p> <p>Examen MEES écriture 4^e année</p>	<p>6</p> <p>Examen MEES écriture 4^e année</p>	<p>7</p> <p>Journée pédagogique</p>
<p>10</p> <p>Examen Math. MEES 6e</p>	<p>11</p> <p>Examen Math. MEES 6^e</p> <p>Le gr. 23 se rend à la bibliothèque Langelier.</p> <p>P.M. : Le gr. 01 visite une classe de 1^{re} année</p>	<p>12</p> <p>Examen Math. MEES 6e</p>	<p>13</p> <p>Examen Math. MEES 6^e</p> <p>P.M. : Les élèves de 3^e année exposent leurs projets sur les oiseaux.</p>	<p>14</p> <p>Examen Math. MEES 6^e</p> <p>P.M. : Lancement médiatique d'un jeu vidéo sur les droits des enfants créé par le gr. 42.</p>
<p>17</p>	<p>18</p> <p>40 élèves du 3^e cycle au championnat régional d'athlétisme</p>	<p>19</p> <p>Soirée des finissants</p> <p>Déjeuner en classe pour les élèves du gr. 03</p>	<p>20</p> <p>Fin de l'étape</p> <p>14 h 30 : Remise des diplômes pour les super lecteurs de 3^e année</p> <p>Sortie volleyball de plage pour les élèves de 6^e année</p>	<p>21</p> <p>Fête de fin d'année et Haie d'honneur</p>
<p>24</p> <p>Congé</p> <p>Fête nationale</p>	<p>25</p>	<p>26</p>	<p>27</p>	<p>28</p>

En vrac

Journée pédagogique

7 juin

Les élèves de la maternelle à la 6^e année préalablement inscrits seront initiés au jeu de ballon Kin-Ball par la compagnie Omnikin, à l'école.

Mot de la direction

Bonnes vacances bien méritées à tous! Ce fut un grand plaisir de travailler auprès de vos enfants et de les voir grandir et s'épanouir tout au long de cette année scolaire. Bonne chance aux familles qui quittent Saint-Fabien pour le passage au secondaire et bonne continuité aux familles qui quittent notre quartier pour d'autres horizons scolaires.

Nous vous souhaitons un bel été, de belles vacances avec votre famille. Merci pour la confiance que vous nous avez témoignée, à toute l'équipe, tout au long de l'année.

Au plaisir de vous retrouver à la fin du mois d'août!

Sortie de fin d'année au camp *Boute-en-train* pour tous les élèves de l'école Saint-Fabien

Grâce à la participation active des membres de l'OPP à organiser différents événements rassembleurs et à la généreuse contribution des parents aux différentes levées de fonds, dont celle de la Dictée PGL, une sortie de fin d'année pour tous les élèves de l'école Saint-Fabien aura lieu le lundi 3 juin. Bravo à l'OPP et merci à tous les parents, partenaires, membres du personnel et membres du conseil d'établissement de leur précieuse contribution à faire de notre école, un milieu de vie attrayant pour tous les enfants!

Bazar 2019

Un immense MERCI aux parents membres de l'OPP pour l'organisation du bazar qui aura lieu le samedi 15 juin. Cette activité de financement permettra aux élèves d'avoir accès à différentes activités éducatives à moindre coût. Je tiens à remercier les parents bénévoles qui s'impliqueront lors de la journée de samedi en donnant un coup de main précieux au comité de base. Je félicite tous les enfants et parents qui sont venus distribuer les dépliants du bazar, tout en faisant des cubes-énergie en famille. Un grand merci également à nos commanditaires et partenaires, le Club Optimiste (don de 300 \$) et aux élèves de 6^e année (animation des jeux).

Soirée du Club Optimiste du mardi 21 mai

Félicitations à tous les élèves qui ont participé, soit comme nominés ou comme présentateurs, à la soirée du Club Optimiste. Les parents étaient tous très fiers de leurs enfants. Il y a eu un beau travail de préparation avec les élèves présentateurs de la part des enseignants qui ont participé à l'événement. Merci à Marie-Christine, Pierre-Olivier, Marie-Andrée, Louise et Ludovic pour ce temps consacré à ces élèves méritants :

Groupe	Élève méritant/méritante	Présentateur/présentatrice
42	Léanne Yin	Éléonore Forest
52	Nicolas L'Heureux	Nouhad Ramdani
53	Malak Bouchareb	Maïssane Vallée-Lagacé
53	Franz-Patrick Ocampo-Diaz	Brunella Bullon Matos
61	Marianne Jolin	Anaïs Gabriel
62	François Mballa	Noée Simoncelli

Organisation scolaire 2019-2020

Selon les prévisions actuelles, nous aurons, pour l'année scolaire 2019-2020, 24 classes, réparties ainsi :

- 5 classes de maternelle
Titulaires : Josiane Cloutier
Isabelle Beauchesne
Louise Leclerc
Danielle Lemire
Fatiha Djellal
- 4 classes de 1^{re} année
Julie Sabourin
Maryse Crevier
Marie-Claude Forget
Marie-Geneviève Bonnier
- 3 classes de 2^e année
Isabelle Mongeau
Kim Picard-Lavigne
Marie-Claude Legault

- 3 classes de 3^e année
Francine Clément
Nadéra Ouferhat
Katia Brahami
- 3 classes de 4^e année
Manon Boisvert
Ludovic Tourné
Nancy Gagnon
- 3 classes de 5^e année (à l'annexe sur la rue Bossuet)
Marie-Christine Mallette
Stéphanie Martineau
Marie-Andrée Vignola
- 3 classes de 6^e année (à l'annexe sur la rue Bossuet)
Louise Proulx
Pierre-Olivier Bourque-Jutras
Catherine Farley

Les enseignants spécialistes:

- Anglais : Belinda Di Gioacchino et Maria Contente
- Arts plastiques : Sylviane Cloutier et une personne à nommer
- Éducation physique : Jennifer Laperle et David Côté

Les orthopédagogues :

- Carole Boulianne et Lucie Wilson

Les postes de professionnels et technicien(ne) en éducation spécialisée n'ont pas encore été pourvus.

Fête de fin d'année

La fête de fin d'année se tiendra le 21 juin, à partir de 13 h. Nous avons besoin de parents bénévoles pour nous aider à animer les kiosques de la kermesse. Des jeux d'adresse et d'eau seront prêts, ainsi que le matériel. Il s'agira, pour les parents, d'animer le jeu dont il aura la responsabilité. Si vous êtes disponibles à nous donner un coup de main, n'hésitez pas à téléphoner à l'école!

Aménagement paysager sur le terrain de l'école Saint-Fabien

Vous avez sans doute constaté que des bacs de plantation ont été placés sur le terrain de l'école et que des végétaux ont été plantés au coin des rues De Renty et de Repentigny. Ces aménagements sont le résultat d'une initiative d'un groupe d'enseignants de l'école et de parents bénévoles, qui ont consacré beaucoup de temps à ce projet. La pépinière Jasmin a, pour sa part, donné à l'école des végétaux dont la valeur totalise 1 000 \$. Nous tenons à remercier tout particulièrement les parents bénévoles Julie Lemieux, Marilène Bergeron, François Dubois et Julien Fallu, sans qui ce projet n'aurait pas pu voir le jour.

Tenue vestimentaire et lunettes solaires

On vous demande, bien qu'il fasse presque beau et chaud, de continuer à faire respecter le code vestimentaire de l'école à vos enfants. Merci de vous assurer que votre enfant porte en tout temps une tenue vestimentaire appropriée aux activités scolaires proposées ainsi que des souliers confortables et sécuritaires afin de prévenir les chutes. Les « *gougounes* » ne sont pas acceptées.

Pour ce qui est du port des lunettes soleil, nous ne serons pas responsables si votre enfant, perd ou brise ses lunettes lorsqu'il est à l'école. Les lunettes solaires, comme la casquette, doivent être enlevées à l'intérieur de l'école.

Ménage des casiers

Nous demandons aux élèves de s'assurer de vider leur casier afin de ne rien oublier à l'école pour la période estivale. De plus, assurez-vous que les boîtes à lunch ne demeurent pas dans les casiers afin d'éviter qu'il y ait de la nourriture qui laisse des odeurs nauséabondes tout l'été. Merci de votre collaboration!

Semaine des services de garde

Merci à Madame Derbal et à toute son équipe pour la belle semaine des services de garde qui a été offerte aux élèves de l'école, et aux parents qui sont venus faire un tour durant la semaine. Les éducatrices ont apprécié vos messages d'appréciation. Les parents rencontrés étaient heureux de participer aux différentes activités proposées.

Service de garde - Retour au mois d'août 2019

Le service de garde ouvrira les 26 et 27 août 2019. Les élèves doivent être inscrits à l'avance afin de prévoir le personnel nécessaire à l'animation des activités et à la sécurité des enfants. Si vous souhaitez bénéficier du service de garde pour ces dates, veuillez communiquer avec Mme Wafia Derbal en composant le 514-596-4888.

Cubes-énergie 2019 – Décompte

Tout au long du mois de mai, différentes activités ont eu lieu. Bravo à Mme Jennifer et à M. David pour l'organisation! Les enseignants spécialistes d'éducation physique vous remercient pour la belle participation au mois de l'éducation physique. Encore une fois cette année, les élèves ont accumulé beaucoup de cubes-énergie à l'école comme à la maison, pour un grand total de 116 884 cubes. Une moyenne de 240,5 cubes par élève. Nous avons terminé 74^e au niveau régional et 541^e au niveau provincial. Bravo!

Languettes de cannettes et attaches de pain

Puisque la saison des barbecues battra son plein pendant l'été, continuez de ramasser les attaches de pain ainsi que les languettes de cannettes. Votre enfant pourra les apporter dès le retour à l'école en août prochain. Nous les remettons à notre Club Optimiste pour les aider à défrayer les coûts pour des chiens Mira. La cause est noble.

Fête de finissants

Le 19 juin prochain, nous célébrerons les finissants de notre école. Ils sont attendus avec leurs parents au gymnase de l'école à 17 h 30, pour une remise de certificats et de photos. Par la suite, les parents quitteront et les élèves pourront célébrer jusqu'à 20 h 30 avec leurs enseignants et quelques membres du personnel. Félicitations à chacun pour tout le travail accompli. Nous leur souhaitons bonne chance dans cette nouvelle étape qui commence.

Départ des élèves finissants

Nous vous invitons en grand nombre, dès 15 h, le vendredi 21 juin pour faire la haie d'honneur à nos finissants qui quittent Saint-Fabien vers le secondaire. Nous finirons l'année avec un grand décompte pour les élèves et après on se souhaitera de bonnes vacances.

Bulletins et listes de fournitures scolaires 2019-2020

Vous recevrez prochainement, par courriel, des informations au sujet des fournitures scolaires et des bulletins.

Modification de l'horaire du service de garde pour l'année scolaire 2019-2020

Veuillez noter que le service de garde ouvrira ses portes à 7 h à partir du 26 août 2018. Le petit nombre d'enfants qui arrivaient entre 6 h 45 et 7 h ne justifiait pas l'ouverture des portes aussi tôt.

5 septembre 2019 : assemblée générale des parents et rencontre parents – enseignants

Réservez dès maintenant votre soirée. Vous recevrez de plus amples informations d'ici la rentrée.

Déménagement

Pour les déménagements, s.v.p., veuillez informer le secrétariat en nous envoyant un courriel à l'adresse suivante : stfabien@csgm.qc.ca. Si vous déménagez dans le même quartier, il faudra nous fournir 2 preuves d'adresse pour justifier le tout.

Au revoir... et un grand merci ...

Comme chaque année, plusieurs personnes nous quittent pour des départs à la retraite, des fins de contrats, des changements d'école, etc. Nous remercions donc ces personnes pour leur précieuse collaboration tout au long de l'année :



Pierrette Bush (éducatrice, départ à la retraite), Dany Lahaie (enseignante, départ à la retraite), Liette Cardinal (éducatrice), Kahina Belaid (éducatrice), Gabrielle Delorme-Grenier (TES), Béatrice Rochette De Lempdes (interprète), Pauline Sidonie Ngamendoula (enseignante), Isabelle Dépôt (enseignante), Lyne L'Heureux (enseignante), Abdelhakim Kaddour (enseignant), Nadia Abdelouahab (enseignante), Safa Chamli (orthopédagogue), Marie Valois-Chénier (psychoéducatrice) et Annie Arcouette (psychoéducatrice).

